

Mainz, 21.01.2014

Liebe Bezirks- und Stammesvorstände!

Das Jahr 2014 hat begonnen – das Jahr unseres Diözesanlagers. Wir schreiben euch heute nochmals an, um euch auf dem aktuellen Stand der Vorbereitungen zu halten. Wie ihr ja alle mittlerweile wisst, ist der zentrale Anmeldeschluss bei uns am 15. Februar 2014. Wir möchten euch nochmals darum bitten, dieses Datum einzuhalten. Solch eine Unternehmung ist auch ein enormes finanzielles Unterfangen. Wir haben im Februar erste Stornofristen, zu denen wir entscheiden müssen, ob und in welcher Größe Scouttropolis stattfinden kann. Dazu sind genaue, verlässliche Zahlen notwendig. Daher bitten wir euch an der Stelle schon einmal um eure Unterstützung.

Im Dezember erreichten uns einige Rückfragen zum Lager, die wir hier zentral beantworten wollen:

Was machen wir im Lager?

Scouttropolis ist eine Stadt, die wir gemeinsam auf dem Lagerplatz erbauen. In Scouttropolis gibt es Gewerbe, Handel und natürlich auch viel Spaß. Wir erleben und gestalten unsere lebenswerte Stadt nach pfadfinderischem Vorbild. Damit Scouttropolis eine Stadt wird, in der wir uns alle wohl fühlen, ist es wichtig, dass jede und jeder mit anpackt und die Stadt mit gestaltet.

Was sind die Ziele von Scouttropolis?

Wir bauen eine Pfadfinderstadt. Das heißt, dass die Teilnehmer auf dem Lager die Welt ein Stückchen besser machen, als sie sie vorgefunden haben.

Die Teilnehmer übernehmen Verantwortung für sich und andere, weil sie merken, dass sie aktiv an der Gesellschaft mitarbeiten müssen, wenn sie etwas verändern wollen.

Diese Veränderung erreichen die Teilnehmer, indem sie sich mit ihren Fähigkeiten in einen demokratischen Prozess einbringen und sich sozial engagieren.

Kann die Diözese eine zentrale Reiserücktrittskosten-Versicherung abschließen?

Der Diözesanverband Mainz ist für das Diözesanlager der Reiseveranstalter. Daher können wir keine zentrale Reiserücktrittskostenversicherung abschließen. Jeder Teilnehmer hat die Möglichkeit durch die Stedo oder seine Hausversicherung eine für ihn individuelle Reiserücktrittsversicherung abzuschließen. Ob er oder sie dies abschließt ist seine oder ihre Entscheidung und die muss jeder für sich treffen. Bei rechtzeitiger Absage greifen die Stornierungsbedingungen des Diözesanverbandes.

DPSG Diözesanverband Mainz | Am Fort Gonsenheim 54 | 55122 Mainz

Wie sind die Stornogeühren?

- 01.03.14 – 11.05.14 50 € (etwa der Fahrtkostenanteil)
- 12.05.14 – 31.07.14 80 € (etwa Fahrtkosten plus Zeltplatz)
- 01.08.14 – 20.08.14 120 € (Fahrtkosten, Zeltplatz und Programmkosten)
- 21.08.14 – 24.08.14 150 € (Fahrtkosten, Zeltplatz, Programmkosten, Teilbetrag Essen)

Wie läuft das mit der Bezahlung des Lagerbeitrages ab?

Bis zum 01.03.2014, also mit Anmeldung des Stammes, müssen 50 Euro pro Teilnehmer auf unser Konto überwiesen sein. Bis zum 12.05.2014 muss der Restbetrag auf das Konto der DPSG Mainz bezahlt werden. Nach der Anmeldung werdet ihr aber über die Vorgehensweise noch einmal extra informiert.

Darf ich mein Haustier (Hund, Frettchen, Hausschwein, etc...) mitbringen?

Die Platzordnung des vcp-Bundeszeltplatzes lässt keine Haustiere zu. Dies bedeutet, es dürfen keine Hunde, Katzen, Hamster etc. mitgenommen werden. Außerdem sehen wir es kritisch, Tiere auf einem Platz mit 1000 Personen zu halten. Dies ist weder gut für das Tier noch für Kinder und Jugendliche.

In welchen Gruppen wird geschlafen?

Scouttropolis ist geteilt in einen Wohnbereich und einen Aktionsbereich. Der Wohnbereich wiederum ist in die drei Stadtteile Heldon, Oberhessen und Rhein-Main-Hessen unterteilt. Die Bezirke entscheiden, wie ihr Stadtteil unterteilt wird. Die Wohnbereiche und Aktionsbereiche sind bewusst getrennt, damit die Wohnbereiche auch Ruhebereich bleiben und jeder nachts gut schlafen kann.

Weitere Informationen, vor allem zum Thema „Gewerbe“ findet ihr auf der Homepage www.scouttropolis.de unter dem Reiter Infos / FAQs .

Sollten weitere Fragen bestehen, scheut euch nicht, uns anzuschreiben.

Solltet ihr für euren Stamm leider keine Möglichkeit zur Teilnahme bei Scouttropolis sehen, wäre es schön, wenn ihr uns auch das zurück melden könntet.

Wir freuen uns nun auf das Jahr 2014 mit euch und auf ein supertolles gemeinsames Diözesanlager.

Alles Gute & Gut Pfad!